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錫安教會 2013 年 6 月 23 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：牧師，上一篇信息中提到，我們可以和將來的自己溝通，那麼，究竟將來的自己所擁有的

知識會否有限制呢？會否因為將來的自己能夠認識周遭的事物、資訊有限，或者因自己的背景、學

歷而限制了自己所認知的事物呢？ 

問題二：The Farsight Institute 提及在 6 月 1 日會發生「全球性海岸線事件」現在已經過去了。《聖經》

也指定性說明了這件事件一定會發生的。將來，我們應該用什麼指標或徵兆標記來看「全球性海岸

線事件」呢？ 

問題三：上一篇主日信息中分享了「遙視者」（Remote Viewer）有可能問了一個錯誤的問題，導致他

們將來的自己回答了一個正確的答案，只是日期出錯了。同樣地，在「恩賜運作」中，我們往往會

說一些表面是錯，或是在當時的數據是完全錯誤的預言；但經過數年甚至十多年後，這些預言才能

證明是對的。甚至這是那個被恩賜運作的人的一生中最重要，用以「救命」的一個信息。這樣，我

們怎樣去捕捉到這些信息，使我們在將來遇到這個問題時，可以趨吉避凶，能夠行走在正確方向上？ 

問題四：以往，有些前會友為人恩賜運作的內容是很準確的。但到他們臨離開教會前，他們的恩賜

運作會突然間出現很多誤差，甚至開始胡說八道。那麼，恩賜運作的準繩度是否一個良好指標，檢

測人們的信仰情況呢？ 

問題五：Bob Jones 過去的預言也很具體，亦指定性地發生了許多災難，我們的「2012 信息」，就是

因 Bob Jones 榮耀列車的預言而開始的，而現在已經差不多經過了三年半，「2012 信息」也到了尾聲，

我們亦預備了這次的大度假，Bob Jones 的大會在二月開始，但文章卻在 5 月 11 日才在網上發放。Bob 

Jones 這次的預言，是否可作為 2012 信息已到達終點的標記呢？ 

第二章：總結感言 
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影片：「2013 年 6 月異常天氣」 

踏入 2013 年 6 月，全球多地持續出現異常天氣，自然災難異常頻生。6 月初，歐洲中部遭遇 70 年來

最嚴重的豪雨，引發洪水和山泥傾瀉，歐洲多國變澤國。 

 

 

 

 

其中，德國遭遇 500 年一遇的大洪水，由德國北部遭遇反常春雨天氣，豪雨創紀錄水平，引發水災，

影響蔓延至德國南部和東部出現大洪水，災情繼續加劇，河水水位不斷上升，上萬人不得不離開家

園。 
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德國政府投入上萬名救援人員，此次洪水來勢兇猛，南部大雨如注，萊茵河、易北河、多瑙河以及

其支流水量猛增，多處堤壩缺口，很多沿河城市瞬間變成水鄉澤國。 

 

6 月 11 日，國際信譽評級機構 Fitch 統計顯示，這場洪水已經給德國造成 120 億歐元（約合 1,200 億

港元）損失，超過 2002 年洪水損失。 
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6 月 17 日，德國易北河決堤，令附近 200 平方公里範圍被淹浸，在費施貝克地區炸沉了兩艘廢舊駁

船，再從高空投擲沙包固定，用以堵塞易北河堤壩的缺口。 
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6 月 13 日，歐洲持續受到洪災侵襲，奧地利北部一個小鎮 Grein，趕在水位上漲前，耗資 1100 萬歐

元，在河畔旁臨時搭建金屬防洪板分隔了洪水區和住宅區。 

 

 

 

另一方面，中歐國家捷克連日暴雨，河水泛濫，首都布拉格損失慘重，中區地鐵網停駛，這是自 2002

年洪水淹沒首都以來，首度停駛。當年災情造成捷克數以十億美元計的損失。 

 

6 月 13 日，捷克房地產公司 Re/Max Alfa 的 Jan Zachystal 先生表示，水災對捷克房價的衝擊會持續

三年。情況正應驗 Webbot 早前預測，歐洲很多地區將變成澤國，而且這些遭洪水淹沒的地區，情況

會永遠持續，人民只能過著永久遷移的生活。 
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6 月 6 日，今年大西洋颶風季第一個熱帶風暴“安德列婭”，從墨西哥灣登陸，吹襲美國佛羅里達州，

帶來暴雨和強風。 

 

 

 

6 月 8 日，中國近期屢現天降異象，當各省市漸入盛夏酷熱難當時，甘肅多地卻出現「六月飛雪」，

其中著名景點，河西走廊積雪厚達 10 厘米。位於河西走廊中部的山丹馬場，氣溫驟降至攝氏零度以

下，出現強降雪，馬場內逾百隻剛剪毛的耐寒犛牛，慘被活活凍死。 
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6 月 9 日，法國里維艾拉對出海面，罕見地出現一條巨大的水龍卷，幸好未有波及民居。 

 

6 月 9 日，中國江西省遭受了不同程度的洪澇災害，全省已有 58 萬人受災，據統計，6 月 5 日至 8

日，江西省共 23 個縣 316 個雨量站降雨超過 100 毫米，受較強對流天氣影響，局部地區出現短時冰

雹和山洪，導致約 10 萬人受災，牲畜死亡達 2,300 隻。 

 

 

 

6 月 10 日，季候風吹襲斯里蘭卡，帶來狂風暴雨，造成 40 漁民遇難，首都科倫坡沿岸有一條 6 米長

的鯨魚被大浪沖上防波堤。 
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6 月 10 日下午，美國肯塔基州南部小鎮遭龍捲風襲擊，高速旋轉的漏斗狀灰黑色雲柱，在農田裡快

速移動，龍捲風過後，滿目瘡痍。 
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6 月 9 至 11 日，受強對流天氣影響，甘肅、寧夏兩省，遭受短時強降雨、冰雹襲擊，其中最大冰雹

直徑達三厘米，導致玉米、硒砂瓜、葡萄、蘋果、棗樹等農作物受災。據甘肅省民政廳報告，8.9 萬

人受災；直接經濟損失 1 億元。據寧夏回族自治區民政廳報告，四個縣共 1.8 萬人受災；直接經濟損

失近 6,200 萬元。 
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此外，自 6 月 5 日以來，中國南方九個省市出現較強降雨過程，局部地區伴有雷電、冰雹等強對流

天氣，中國大部分地區都經受了雨水的「洗禮」。暴雨洪澇風雹災害已造成 468 萬人受災；直接經濟

損失 17 億元。其中，福建厦門遭遇 25 年來最强降雨，最高雨量超過 200 毫米，大量居民被洪水圍

困。 
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6 月 8 日，重慶遭遇 62 年罕見強暴雨，22 個小時降雨刷新當地自 1951 年以來單日最高雨量紀錄。 

 

 

 

6 月 11 日，美國科羅拉多州遭史上最嚴重山火，因高溫乾燥天氣和強風，助長黑森林山火持續蔓延，

迫使 32,000 人撤離，科羅拉多州科泉市附近火場面積已達 3,200 多公頃。當地出動了約 150 名消防員

以及 48 架直升飛機，對山火進行撲救。 
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6 月 13 日，美國中西部再度出現龍捲風及冰雹，摧毀電纜和建築物。至少導致 500 多班航機取消。

艾奧瓦、俄亥俄及伊利諾州接到至少 16 宗龍捲風報告，以及 79 宗冰雹報告。芝加哥及印第安納州

都分別有超過三萬戶民居停電。 

 

 

 

6 月 14 日，印尼爪哇對開海域發生 6.7 級強烈地震，震源深渡 11 公里。 
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6 月 15 日，新西蘭發生 6 級地震，震央位於奧克蘭東北偏北約 580 公里。 

 

 

 

6 月 16 日，希臘克里特島南部海岸對開發生 6.5 級地震，震央位於皮爾戈斯鎮以南約 60 公里，震源

深度 10 公里。 
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6 月 16 日，中美洲國家尼加拉瓜外海發生 6.5 級強震，搖撼建築物。 

 

 

 

6 月 16 日，墨西哥發生 6 級地震，震央在墨西哥中部市鎮聖羅沙特蘭塔（Santa Rosa Treinta）南方約

32 公里處，墨西哥市（Mexico City）也感覺到晃動，建築物隨之搖動，部分電力供應中斷。短短三

日之間，世界多地連續發生五次達 6 級以上的大地震。 
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6 月 16 日，俄羅斯西伯利亞嚴寒地區，在六月亦步入夏天。但當地一個小鎮的居民剛感受了溫暖的

攝氏 30℃氣溫僅一天，翌日卻突然降下風雪。雖在夏日，全市卻出現一片白雪皚皚的奇景，不少居

民都感到驚訝。 

 

 

 

6 月 18 日，印度本該進入雨季的 6 月，卻遲遲未降雨，苦受熱浪侵襲，十多天來溫度高居攝氏 45 度，

導致印度南部地區「安得拉邦」超過 500 至 600 人被活活熱死。 
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隨後，6 月 20 日，印度北部持續數日暴雨，觸發大洪水、山體滑坡和泥石流，其中，參加北阿坎德

邦一年一度印度教「四聖地朝聖之旅」數萬信眾仍未脫困，聖地凱達爾納特鎮受創嚴重，建於八世

紀的濕婆神廟遭爛泥掩蓋，為每年 5、6 月朝聖高峰而搭建的 90 處休息站全毀。 
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放眼望去，滿目瘡痍，村莊幾乎被夷為平地，孕育古印度文明的恆河，氾濫成災；受災最為嚴重的

北阿肯德邦，400 條公路及 21 座橋樑被沖毀，60 個多村莊被洪水淹沒夷為平地，加上連日降雨，令

救災更為艱難。截至 6 月 21 日，已經有 556 人被洪水和泥石流吞噬，有 7 萬人仍下落不明。當地官

員稱，最終死亡人數可能高達數千人。 

 

6 月 20 日，加拿大西部阿爾伯塔省，遭遇強降雨並所引發的洪水氾濫侵襲，當地政府發佈洪災預警，

人口在百萬以上的卡爾加里市南部地區遭受重創。卡爾加里市官員稱，有多達 10 萬人被迫撤離家園。

洪水引發的泥石流，逼使橫越加拿大的高速公路封閉。加拿大環境部繼續對洪災地區發佈降雨預報，

估計在今後兩天內，當地還迎來約 100 毫米降水。 
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確實，全球多地持續出現異常天氣，不論 500 年一遇或是史上最嚴重的災難仍持續頻繁發生。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以回答策略家提問的方式，進一步剖析「全球性海岸線事件」及分享恩賜運作的

原理。過去三年的預備及剛過的大度假，明顯是神所帶領的綵排。這亦意味著，在這事之後，將會

有一個非常大型的演出。 

並且，甘心樂意參與綵排的一群，亦將能夠參與演出。因為神看我們是年輕的一群，有精神、體力

為神事奉，不用虛度人生。 
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傳道書 12 章 1 節： 

「你趁著年幼、衰敗的日子尚未來到，就是你所說，我毫無喜樂的那些年日未曾臨近之先，當記念

造你的主。」 

 

因此，若因環境的緣故，不能參與綵排的，可以求神給予參加演出的機會。但若是因感到辛苦而埋

怨的一群，神將不會在演出時預他們的份。 

 

 

 

神讓先知 Bob Jones 的預言去引證教會所作的方向，這是因兩者也像是接收同一枚人造衛星的訊號，

就是從神而來的同一訊息。並且，Bob Jones 只是知道神時代性的題目，而我們教會，則是要完成整

個神時代性的題目，因此，我們需要更多的綵排。 

 

因此，作為全職事奉者是很有福的，就是在受薪的情況下，去實踐神時代計劃，並且有幸得到神仔

細的帶領，這是很多人窮一生也不能尋找得到的。原因是教會整體亦願意執行，因此，神才會每星

期藉著信息不斷帶領。所以，我們越應該珍惜，並且擺上生命跟從神。這讓我們在將來，知道自己

在《啟示錄》所擔任的角色。 

 

 

 

問題一：能夠用科學方式聽取將來的溝通，知道將來的事實；我們是屬靈人，可否用恩賜運作的方

式去接收發生「全球性海岸線事件」的日期呢？ 
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答：原理上是可能的，但需要經過非常嚴格的過濾才可以做到。因為 The Farsight Institute 已經習慣了

做遙視實驗，可是，在他們與 Clif High 所做的實驗中，竟然亦有聯想，被 Clif High 的憂慮所影響，

以為 5 月 26 日真的會發生災難。 

 

因此，一般學習遙視者，就算看見「全球性海岸線事件」發生的時間，亦會將信將疑，不能因此而

作出相對的反應。所以，在原理上，我們是可以知道發生的時間的，但一定要經過嚴格的檢測，並

要屬世界級的專家，才算可信，才可以讓教會整體以「寧可信其有」的心態預備。 
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但由於他們已經知悉事件，因此，如果要他們再次遙視的話，一定會加上聯想。所以，他們已經不

能再遙視「全球性海岸線事件」的發生日期。 

 

問題二：大衛讚美神，以及《詩篇》也是因大衛讚美神，使他能夠與神在靈界作時空穿梭的交流而

寫成的，神給他預示了很多將來的事物。這會否是在大衛大部分時間被動，小部分時間主動的情況

下，神賜予資訊給他呢？ 

 

答：最好的恩賜運作，就是在敬拜神的時候，在不存在聯想下接收得到。 

 

   

 

因為，很多人求問神的時候，也希望得到自己想知的答案，或者帶著錯誤動機。因此，由自己選擇

問題，而求問得出來的答案，不一定對信仰是最好的。 

 

 

 

因人生不是走捷徑就是最好的，最好的人生只有神才知道。就如亞伯拉罕獻以撒，在別人看為愚拙，

但在神卻是最好的。因為這是神為後世所帶來的祝福，甚至用此事件喻表主耶穌。正因亞伯拉罕願

意跟從神，所以，神將榮譽歸給他，我們亦效法他的信心。 
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亦因此，如 The Farsight Institute 為自己求問，或者在神面前求問問題，甚或 Paul Cain、Bob Jones 那

種神恩典式的說話，也不是最好的。最好的，就是藉著研究《聖經》，因被神帶領而作出選擇和決

定。這是更全面、更好的方法，這能讓我們經歷千錘百鍊，有著神的形象。 

 

   

 

因為藉著神的恩典、感動，我們並不需要付出太多，唯有藉著研究及發掘《聖經》，需要付出更多

的自律和執行，因此，得到的永恆獎賞更多。 

 

選擇 The Farsight Institute 的方法，可以滿足一己之喜好，走上捷徑，不用受苦。但卻不能在當中成長。

所以，如果人希望藉著「恩賜運作」而避開人生的問題，縱使能避開，也是步入後退當中。 
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因此，今次的大旅行回來後，可以舉行慶功宴去慶祝。這能讓我們對於 2009 年時所分享的信息更有

信心和更堅定。因為早在 2009 年我們已得到這些資訊，Bob Jones 亦只是在 2013 年才知道及分享我

們所知道的。我們對「全球性海岸線事件」的認知，比各位國際先知更加全面。當然，這未必是人

生的捷徑，但卻是《聖經》鼓勵我們的方式，就是藉著敬拜讚美去讓那時候的我們知道，並且執行。 

 

The Farsight Institute 求問自己將來的方式，只是接收到自己將來的瑕疵，雖然，求問出來的答案可能

是捷徑，但假若真的改變我們的決定，行走那條捷徑後，可能會出現另一些意外。 

 

 

 

遙視者看似是掌握一種吸引的技術，但卻是會落入遙視將來的狹窄及死胡同，有錯誤亦不懂得避開。

所以，現在的你，一個被神帶領到達永恆的人生，其實已經是最好的了。 
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問題三：弟兄姊妹回港的時候，如何簡單又有智慧地回應別人的提問呢？ 

 

答：如《聖經》所述︰不要把珍珠丟在豬面前。對認真慕道的人，可以跟他們分析，但對於好譏笑

的人，就讓他們等候審判。 

 

 

 

原因是「全球性海岸線事件」已鐵定發生；並且，不預備的話亦等於死亡。所以，若他們不肯聽從，

亦只會吃虧。 

 

今次的綵排，是神特意讓我們向全世界發佈，就如經文所說。《啟示錄‧18 章 4 節》：「我又聽見

從天上有聲音說：我的民哪，你們要從那城出來，免得與他一同有罪，受他所受的災殃。」這是神

向基督徒發出的警告。但可惜的是，如 Bob Jones 及 Rick Joyner 所提及，連牧師也不信。因此，與其

勉強說服他們，倒不如任由他們繼續不信好了。當中，大部分人最終受害，只有信主的人，才獲羅

得這種二十四小時的警告而能預先離開。而我們則像時代的亞伯拉罕，所以，不用勉強說服其他人。 
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弟兄姊妹可能會因為別人的譏笑而感到痛苦。可是，我們既然已經跟從神及在神的帶領下，被人譏

笑而感到痛苦，只是因為我們的動機不純正，希望保護自己。但信仰並不單單只是為著讓我們的感

覺良好，信仰有著各種挑戰，包括挑戰我們的感覺。所以，我們是要迎接這些挑戰，而不是逃避痛

苦。正如亞伯拉罕獻上以撒，他感到痛苦，但卻沒有逃避，並且，以信心勝過，不憑眼見、亦不憑

感覺。 

 

 

 

當事情沒有像預期般應驗，我們便感到孤單，並且逃避這種感覺，但在「全球性海岸線事件」發生

時，卻又裝作自己早已知道，心高氣傲，這只證明我們心胸狹窄，沒有大將之風，像掃羅般缺乏自

我價值。因為，當日亞伯拉罕亦是孤身一人跟從神，並且，神要求他獻上以撒，更是超出他人生的

藍圖。 

 

所以，我們應該學習誠實面對自己。了解這些感覺的由來，並且作出挑戰。這樣，能夠避免這些痛

苦隨年紀而不斷增加，最終離開神。相反，能夠讓我們成為真材實料，愛主的基督徒。甚至在經歷

大綵排後，為到能夠走在神計劃的前哨而感到喜悅。時刻預備別人查問你快樂的原由，而回答他們。 

 



20130623   www.ziondaily.com 
 

 
 28 

 

 

這次度假是藉得慶祝的，原因是經歷綵排後，讓我們在真正演出時，能夠做得更好。 

 

總結感言部分： 

恩賜運作中，最重要是聽神的聲音，而不是聽自己的聲音。The Farsight Institute 的方法雖然能夠預知

未來，但接收自己的聲音時，往往是將來自己以為的捷徑，但這並不是最好的。相反，當我們求問

神時，往往不但沒捷徑可走，甚至還會繞了許多寃枉路。 

 

 

 

因為唯有神才知道箇中最好的意義。正如亞伯拉罕獻以撒，到他臨終時，他也不知道獻以撒的意義

何在，直至他死後二千年，主耶穌來到，才解開這個活劇。 
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因此，自己未必知道什麼是最好，所以，我們要離開自己的狹窄。 

 

再者，自己以為是最好的，也是聚焦於對自己有利的事、自私和私慾上。但神的計劃，可以是偉大

至一個階段，就是我們有生之年也未能完全明白。例如摩西十災，帶領以色列人出埃及。在 3,500

年後，我們才知道，這不單是當時發生的各種大神蹟，還關乎神的永恆計劃和天國如何被建立。 

 

因此，當我們在被提前，經歷如摩西十災的《啟示錄》時代，同樣，神時代計劃的偉大程度，亦會

超乎我們的想像。唯有在踏進永恆時，才真正知道其龐大的程度。 

 

今個星期，日華牧師繼續以與資料員及策略家的答問方式，分享「2012 信息」的內容。 

 

第一章：答問篇 

問題一：牧師，你在上一篇信息中提到，我們可以和將來的自己溝通，那麼，究竟將來的自己所擁

有的知識會否有限制呢？會否因為將來的自己能夠認識周遭的事物、資訊有限，或者因自己的背景、

學歷而限制了自己所認知的事物呢？ 
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答：是的，這就是當我查看 Edgar Cayce 或者很多其他的預言所發現的。我會如此仔細地分辨，只不

過我不可能就每一個預言也分享那麼多秘密。其實，有些是他們將來的自己知道，有些真的是從靈

界得知，有些是來自神的靈，有些則是來自邪靈。 

 

 

 

當你聽的時候，你要作出分辨。因為，即使是基督教中的人說預言也好，正如我常常說：「屬靈開始、

聖靈開始，但是血氣結束。」很多人認為自己說的預言不夠精彩、不夠長，最後愈說愈長。很多說

預言的也是這樣，即使是基督教也會的，何況這些人呢？ 

 

沒錯，除非 The Farsight Institute 更改對一些問題的問法，否則，他們絕大部分都是問將來中所有的自

己。 

 

 

 

你問將來的自己的話，你可以問 6 月 1 日的自己、7 月 1 日的自己或 8 月 1 日的自己，這會被問題而
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限制了。但他們的問題卻沒有限制，他們是問將來中所有的自己，所以，他們普遍都可以給予一個

最正確的答案。事實上，這就是為什麼 The Farsight Institute 相信平行世界理論。 

 

 

 

雖然 Webbot 沒法接受平行世界這概念，但 The Farsight Institute 相信平行世界是有理由的。 

 

譬如舉一例子：著名遙視者 Daz Smith 原本的工作是幫警察尋人。可能警察會問他：「這人被綁架失

蹤了，如果他死了的話，在哪裡可以把他的屍體尋回呢？」他能夠說出在哪裡能把屍體掘出來啊，

警察們也按著去找，又真的能挖出那具屍體。 

 

 

 

那麼，事情的先後次序是怎樣呢？哪一件是首先發生的呢？他不說的話，警察也不會去那裡挖，去

了那裡挖，又挖出一具屍體，於是在新聞上看到他在那裡。 
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所以，他們是相信一個平行世界。他說，有一個可能，就是將來某一個世界，在某一個世界沒有人

問你。但你看到可能是十年後、二十年後，在你有生之年見到有人在那裡挖出這具屍體，也是叫這

個名字，而你也記得，於是，你便在這個世界告訴別人，但是，因為在這個世界告訴他們的話，那

人們便不是在十年後才挖掘那屍體，而是今天便去把它掘出來了，明白嗎？ 

 

 

 

 

所以，為什麼他們會提出平行世界的想法，但其實這是很繁複的一個循環。譬如電影《Back to the 

Future》（香港譯作《回到未來》），也是常常在把玩這種循環的劇情。 

 

 

 

就是說，你走到將來那裡改變自己，所以，今天你的家庭改變了。接著，你又回到過去改變自己後

再回來，這便改變了現在的自己，這樣四處遊走。 
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但問題是，最先的那個你是在哪個世界來的呢？諸如此類的問題便會出現。關於怎樣用時間玩這種

循環，這個我便不花時間去講述整篇劇情、整個理論了，所謂的「回到未來」，就是體現平行世界的

存在而已。 

 

這種現象亦有另一種解釋的，簡單而言，總之就是他問的是自己所有的將來，不是問某月某日，所

以，限制是很少的。他們寫很多文章，都是問情緒會否影響他們的 Farsight（遙視）？他們現在仍不

知道是將來的自己告訴現在的自己，沒有一人知道，他們是完全不知道的。為什麼呢？因為，實在

太過沒有限制，但就是因為他們沒有限制，所以，這就好像全知、接近似神一般。 

 

 

 

所以，他們完全沒有考慮訊息的來源。一個智慧的資料來源，例如恩賜運作，會帶領我們有智慧地

跟從神、愛主和產生忠心等等，並帶領我們一直向善。 

 

 

 

在恩賜運作實行之初，我已考慮到第一件事情，就是誰是我們所尋找的資料來源？但他們到目前為

止都不知道什麼是他們的資料來源，因為，他們沒有考慮和想到任何的資料來源。究竟一個有智慧

的資料來源是誰給我們呢？他們不會想到資料來源。但是，原來，他們的資料來源就是明天的自己

或後天的自己，甚至死之前的自己，把資料告訴他們今天的自己。 

 

簡單來說，對於 The Farsight Institute 來說，這是沒有限制的。所以，他們曾發表一份文章，言道：「如

果你能遙視看見一些東西，你就能夠看見任何東西。」這是一句很有名的陳述，但在今篇信息，我

已推翻了，根本是不可能的！ 
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他們以為智慧的資料來源太厲害、清楚，但其實，這只是他們所有以後不同時間中的自己。所以，

我曾與大家分享過，為何我會對恩賜運作有所認識的原因，在某些情況下，今天的你與將來的你和

臨死之前的你，他們是同時存在的。就是因為我理解這一個秘密，幫助我理解恩賜運作的其中一個

方法。 

 

 

 

影片：The Farsight Institute 的遙視者對遙視資訊來源的誤差 

日華牧師在 2013 年 6 月 23 日之「2012 榮耀盼望」主日信息裡為大家解答：有關遙視者藉著詢問將

來自我的「潛意識」，得知過去和未來的方法，其實會存在誤差。 

 

早前在 2013 年 6 月 9 日的主日信息中，日華牧師已經藉短片指出，遙視者基本上會出現四個誤差，

因而令遙視者把將會出現的「全球性海岸線事件」的日期作出錯誤的推斷。 

 

     第一個誤差：將來自己潛意識，會把比問題所問更重要的答案，回答給問問題的遙視者； 

     第二個誤差：將來自我的主觀鏡未必準確，因為人對事件會有錯誤的解讀，甚至會傳遞錯誤的信息； 

     第三個誤差：若將來的自己在發生災難之前或災難的一刻已經死了，那麼，根本在將來的自我潛意

識中，並沒有任何有關「全球性海岸線事件」的資料； 

     第四個誤差：將來自我的主觀鏡，因為不知名的原因，根本看不到答案，或不知道災難的景況，所

以不能提供有用的資訊給過去的自己。 

 

除此之外，日華牧師亦指出，The Farsight Institute 的遙視者有一個宣言：「如果我們能看見一些事件，

代表我們能看見所有事件。」但是，明顯地，這一個宣言是錯誤的。因為遙視者得到有關未來或現
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在的遙視資訊，其資訊來源，只是自己或其他人自我的「潛意識」，而人類自我的潛意識不單只可

能有以上四點誤差，而且亦可能如同他們曾在 2012 年中，為 Webbot 負責人 Clif High 所做的遙視實

驗一樣，只是看見當時人將來的心境，而不是將來現實的環境。此外，亦有可能出現遙視者看見自

己將來的「信念」或「信仰」的情況，而不是事實的真相，因為人類思想的狹窄和有限，就算將來

的自己，所相信的可能只是一個謊言，甚至是騙局。 

 

就以 The Farsight Institute 遙視者為例，他們曾對主耶穌基督在 2000 年前釘十字架一事，作出遙視實

驗。明顯地，The Farsight Institute 的遙視者並不知道他們遙視所得的資訊，是來自遙視者本人過去、

現在和未來的「潛意識」，所以，他們根本不可能藉著遙視方式，回到 2000 多年前，去觀看主耶穌

基督釘十字架的情景，因為他們當時還未出生。所以，當遙視者問有關主耶穌基督釘十字架的情景

時，得到答案其實只是他們將來對事件的「信念」或是「信仰」。因而，從遙視實驗中，他們得到

一個錯誤的答案，就是主耶穌並沒有死在十字架上，或主耶穌是外星人等的錯誤答案，這顯示出他

們將來的自我，相信了一個由敵基督所編造的謊言；甚至，當他們現在接收到將來自己死之前的「信

念」或「信仰」時，更令自己永遠不能從這個敵基督所編造的謊言走出來，永遠被迷惑，因為他們

誤以為所看見的是主耶穌釘十字架的真相。 

 

總括而言，從這個錯誤得知，明顯地，這一群遙視者將來會落入《啟示錄》所說的七年大災難之中，

並墮入敵基督和外星人的大迷惑騙局。這亦顯示他們會在有生之年經歷七年大災難，而我們現在已

經進入應驗《啟示錄》的時代了。 

======================= 

現在，很多科學也未曾證實的東西，我是運用與鍛鍊恩賜運作，做了很多的實驗，讓許多未證實的

科學都得以證實。這樣，我的恩賜運作才能準確地和慢慢地成立。就如 call 位，是你能夠預知將來，

但將來這個人所坐的位置會產生很多變動。所以，有一件事一定要知道的，就是當中有一個很微妙

的時間秘密，才可以做到這件事，並且有把握地將恩賜運作不斷演變成為不同的形式。 

 

所以，遙視是有限制的，只是他們不知道有限制。因此，很多時候，他們的預言只有五成或七成準

確，很少百分百準確，因為他們不知道其限制。 

 

 

 

問題二：The Farsight Institute 提及在 6 月 1 日會發生「全球性海岸線事件」，這日期已經過去了。在

將來的日子，或今日的我們應該用什麼指標，或那些 markers（徵兆標記）來預知「全球性海岸線事
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件」呢？因為《聖經》也指定性說明了這件事件一定會發生的。 

 

答：這個一個好問題。我在上星期討論中解釋，相信大家已經理解了。原來，這是 crossover（交錯

重疊）現象，信息好像漣漪般。按著 Webbot 所說，這是 Masking（掩蓋）現象。 

 

 

 

按照 The Farsight Institute 的看法，他們會想，整個事件是不會發生了。但 Webbot 說出，The Farsight 

Institute 這事件，雖然不知怎樣處理，但根據 Webbot 的數據顯示，這問題仍是存在的。因為，他很

佩服 The Farsight Institute 的準確性，就如我們的恩賜運作準確一般。所以，他也不知應該怎樣做，甚

至覺得這幾個可能都會被推翻。 

 

但我們現在知道背後的原因是什麼。我們知道 6 月 1 日不準確，是因為交錯的現象出現，換言之，

這裡就只有關於日子這一點不準確，但其他資料都是準確的。而且「全球性海岸線事件」的規模及

影響那麼大，Webbot 過去十多年間都是非常準確，斷不會到現在這幾個星期就突然變得不準確。 

 

好像在 5 月 24 日，俄羅斯發生有史以來人類錄得最深層的地震，這樣的地震，Webbot 早已預測應該

在 5 月 20 日發生。它一直以來都是十分準確的，沒有理由在說到「全球性海岸線事件」時，就因為

The Farsight Institute 的一點錯誤，就把全部資料一概否定吧？ 
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換句話說，現時我們應該返回基本，看回 Webbot 所說的標記，因為，過去十數年他也一直很準確，

從它的短期報告或「即時情報報告」，我們看到這些資料出現後，可由此預測還有多少時間事情便會

出現。此外，我們還可以看看 Ed Dames 說 Killshot 出現時所發生的景況，北韓發射核彈、穿梭機迫

降等。如此，我們可以藉由這些資料來得出一些標記（marker）。 

 

   

 

 

我們都會看到，Webbot 和 The Farsight Institute 是各自獨立的，所以，不會因為這次錯誤，而導致近

數月來的資料都變得不正確。 
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既然，Webbot 一直以來都是準確的，那麼，我們可以繼續根據這方式作出各種預測。舉例：一個人

在畫一幅畫，他一時不慎把顏料打翻了，雖然，顏料打翻會影響他畫畫，但總不會影響他頭頂上的

燈是否繼續亮著。他亦不會在打翻顏料後想到，懷疑那些燈是否可信，覺得燈可能會不亮，甚至懷

疑明天的太陽會否由東方升起，這全都是因為他打翻了顏料而已。雖然，畫畫時是需要燈光，兩者

好像很接近，但卻是不會互相影響的。 

 

 

 

換言之，現時 The Farsight Institute 對 6 月 1 日預測所出現的交錯現象，並不會影響 Webbot 的準確性，

因兩者是獨立的兩回事。Webbot 一直以來都是作出不同的預測，他亦已經說明他並不知道時間， 

他只知道所要發生事情的大概，就好像俄羅斯那 8 級地震，以及之前的南亞海嘯，甚至連四川的地

震，Webbot 在發生之前都是曾經作出預測，這些事件都是一個接一個，陸續在它所指定的日子前後

數天發生。 

 

 

 

當 6 月 1 日逼近時，Clif High 指出 Webbot 一直都沒有關於「全球性海岸線事件」發生日期的資料出

現，現在，我們都知道，是因為事件還未來到。而將來，有機會在「全球性海岸線事件」出現前數

天，Webbot 會突然發表一份報告，甚至是定出一個日子，而這日子既然是由 Webbot 定的，那麼，就
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沒有聯想了。 

 

只是，大前提是 Webbot 要有能力發表才行，因為互聯網系統中的數據空洞（Data Hole）及數據裂縫

（Data Gap），令 Webbot 不能發出報告。由 5 月底直至 6 月初，所出版的 Webbot 都已經沒有任何新

資料，全都是重覆舊有的資料。所以，我將會分享一篇信息，是 Webbot 在垂死爭扎中，發表了一些

將來會發生，但卻還未發生的一些資料，我將會在將來的這篇信息中給大家作補充。 

 

Webbot 的數據是可信的，因為，按照過去一直以來的操作，這些標記（marker）陸續出現，就好像

現在我們所見的金融動盪、愈來愈多的隕石、愈來愈多的反常天氣，以及異變天氣（Out of Season），

全部都是「全球性海岸線事件」出現的先驅。 

 

而「全球性海岸線事件」出現的背景，就是全球金融崩潰，這些仍是可信的。因為，這些資料全是

由 2003 年開始逐漸浮現出來。這些亦按著他所說的，在 2013 年 5 月出現，所以，在這事件之後所出

現的「全球性海岸線事件」，引至 12 億 9 千 8 百萬人死亡，也是可信的。因這個數字亦不是在近數

星期才出現。 

 

換言之，Clif High 曾認為 Webbot 未能給予時間，因接近 6 月 1 日 The Farsight Institute 所指定的時間

前，Webbot 沒有顯示任何時間，但相信，Webbot 在垂死掙扎之後，可能突然發佈一份資料，說可能

6 月 30 日會出現。因為在這個時間將會出現一個十分龐大的「全球性海岸線事件」。但事件可能在 7

月 4 日才出現，因為 Webbot 常有的時間誤差。 

 

按我估計，「全球性海岸線事件」應該由一個十級以上的地震所引發。如果 Webbot 一旦說，某月某

日將會出現十級地震，我會立即告訴大家，有機會在前後的四天發生的那個十級地震，就是「全球

性海岸線事件」。因為，Webbot 對這種級數的地震，可以有數據顯示在哪一天發生。 

 

 

 

俄羅斯就是一個最好的例子，因為在 5 月 10 日的即時情報數據，報告了這些事件。只是我當時無暇

跟大家分享。 
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所以到了 6 月 1 日，我認為仍有可能發生。 

第一，The Farsight Institute 雖指出了日期，但 Webbot 從來沒有說「全球性海岸線事件」會消失，它

只說將要來到，現在的即時情報報告，也開始出現了這類型的災難，並陸續浮現出來。所以，在他

來說，離發生的時間相當接近。 

 

總結剛才的資料，我認為有數個值得考慮的原素可以幫助我們的。 

第一，Ed Dames 說的三個先兆標記：韓國核武、天上的異兆、隕石令穿梭機迫降。至於 Webbot 那方

面，現在可以重拾關於銀價暴升後二十天，「全球性海岸線事件」有機會發生。這是值得讓我們放入

考慮之列。因為那些是經過千錘百煉的系統，所以可以作為我們的提醒。 

 

因為，The Farsight Institute 之前說出時間，但其他並沒有說出時間。可是，現時發現，The Farsight Institute

的時間只是一個很大的漣漪，而其他的資料，在過去一直也很準確，所以，兩者也可以繼續作為參

考之用。 

 

影片：終極 Marker 仍然成為「全球性海岸線事件」的指標 

啟示錄 6 章 14 節： 

「天就挪移，好像書卷被捲起來；山嶺海島都被挪移離開本位。」 

 

《聖經》明言，踏入世界末後「啟示錄的時代」，世上將會發生「全球性海岸線事件」的災難。 

 

啟示錄 8 章 8-9 節： 

「第二位天使吹號，就有彷彿火燒著的大山扔在海中；海的三分之一變成血，海中的活物死了三分

之一，船隻也壞了三分之一。」 
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啟示錄 12 章 12 節： 

「所以，諸天和住在其中的，你們都快樂吧！只是地與海有禍了！因為魔鬼知道自己的時候不多，

就氣忿忿的下到你們那裡去了。」 

 

啟示錄 16 章 3 節： 

「第二位天使把碗倒在海裡，海就變成血，好像死人的血，海中的活物都死了。」 

 

《聖經》亦預言，到時，天勢都要震動，日、月、星辰要顯出異兆，人因為「全球性海岸線事件」

所產生的海中波浪就慌慌不定。 

 

路加福音 21 章 25-26 節： 

「日、月、星辰要顯出異兆，地上的邦國也有困苦；因海中波浪的響聲，就慌慌不定。天勢都要震

動，人想起那將要臨到世界的事，就都嚇得魂不附體。」 

 

甚至《聖經》更預言，被稱為「巴比倫大城」所有沿海地區城市，在一日之間，他們的繁華富厚就

歸於無有。 

 

啟示錄 18 章 16-21 節： 

「哀哉！哀哉！這大城啊，素常穿著細麻、紫色、朱紅色的衣服，又用金子、寶石，和珍珠為妝飾。

一時之間，這麼大的富厚就歸於無有了。凡船主和坐船往各處去的，並眾水手，連所有靠海為業的，

都遠遠的站著，看見燒他的煙，就喊著說：有何城能比這大城呢？他們又把塵土撒在頭上，哭泣悲

哀，喊著說：哀哉！哀哉！這大城啊。凡有船在海中的，都因他的珍寶成了富足！他在一時之間就

成了荒場！天哪，眾聖徒、眾使徒、眾先知啊，你們都要因他歡喜，因為 神已經在他身上伸了你

們的冤。有一位大力的天使舉起一塊石頭，好像大磨石，扔在海裡，說：巴比倫大城也必這樣猛力

的被扔下去，決不能再見了。」 

 

而且，將會經歷地上有人以來，最劇烈的地震之後，海島眾山也不見了。 

 

啟示錄 16 章 17-20 節： 

「第七位天使把碗倒在空中，就有大聲音從殿中的寶座上出來，說：成了！又有閃電、聲音、雷轟、

大地震，自從地上有人以來，沒有這樣大、這樣利害的地震。那大城裂為三段，列國的城也都倒塌

了；神也想起巴比倫大城來，要把那盛自己烈怒的酒杯遞給他。各海島都逃避了，眾山也不見了。」 

 

既然「全球性海岸線事件」早已被《聖經》預言，身處世界末後的基督徒，便不能掉以輕心，反之，

更應時刻儆醒和預備。雖然 The Farsight Institute 所預告 2013 年 6 月前將會發生「全球性海岸線事件」

的日子已過，但是，從 Webbot 數劇的預測仍然持續顯示「全球性海岸線事件」將會隨時在短期發生。 

 

時至今日，綜合 Webbot 或是遙視者 Ed Dames 的預告，關於「全球性海岸線事件」與「Killshot 級數

的太陽風」發生之前，我們可以認知三個終極先兆標記（Markers），讓我們能夠更準確作出「離開海



20130623   www.ziondaily.com 
 

 
 42 

岸線城市」的決定： 

 

1）第三次世界大戰；包括北韓或是伊朗發動戰爭； 

2）大量隕石出現導致太空船緊急降落； 

3）金銀價格急升之後的 20 天就會發生「全球性海岸線事件」，到時人們可能仍有不足二十天前的通

知及撤離時間。 

 

當然，我們還要當心一些地區性的大地震和大海嘯，如 Bob Jones 所預言在太平洋板塊發生美國西岸

大地震，觸發遠超過「311 地震」級數達 200 呎高的海嘯，摧毀太平洋板塊上沿岸城市、海島和國家！

當上述終極先兆標記（Markers）出現之後，我們便應該就立即動身進到內陸，不應遲延。 

 

 

 

=========================== 

 

問題三：日華牧師，在上一篇主日信息中分享了「遙視者」（Remote Viewer）有可能問了一個錯誤的

問題，導致他們將來的自己回答了一個正確的答案，只是日期出錯了。同樣地，在「恩賜運作」中，

不論是為人「恩賜運作」，或是接受「恩賜運作」，往往會說一些表面是錯，或是在當時的數據是完

全錯誤的預言。但經過數年，甚至十多年後，才能證明是對的。在那人的一生中最重要，用以「救

命」的一個信息。這樣，我們怎樣去捕捉到這信息，使我們將來遇到那個問題時，可以趨吉避凶，

能夠行走在正確的方向上？ 

 

答：我認為首要的，我也採用的方法，排第一的指標，就一定要看發出這個預言的人，他的信譽。

如 The Farsight Institute，他們任何一個人能夠在九個城市當中，九個城市的預測，說它們有災難而錯

的，是沒有可能的。所以，更加沒有可能幾十個人也同時出錯。 
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恩賜運作也是這樣，因為一個好的恩賜運作者，到了後期他們要冷靜，要處理很多自己性格上的問

題，做很多功夫才能成為一位好的領袖，好的恩賜運作者。所以，看這個人過去恩賜運作的信譽，

如果看他過去恩賜運作的信譽，那些警告寧可信其有。因為，有時，有機會那個人也覺得自己錯了。 

 

 

 

如你所說，有時，過了很多年後，才覺得這點是救命的，這一點才是最重要的，原因是神很多時就

選擇了這種方式，而這個現象是常常出現在舊約先知中。舊約先知常常到死也未曾看見自己的預言

應驗，但是，這些到他死也沒應驗的預言往往才是最重要的。 

 

譬如「但以理的七十個七」，當他說完後，那個天使對他說：「但以理你死就死罷，你死後安息了，

歸你的列祖那裡，餘下的這些就會發生了。」天使也告訴他，他將不會看見這個預言應驗，但有時

候，最厲害的就是這些預言。所以，第一，就要看說預言者的信譽。 
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第二，除了那位講者厲害之外，幫你運作的那間教會，她們有否一個很完備的系統，在這方面運作。 

如果你不能檢視講者，那麼，就要看看他們的教會，是否很弱的教會。正如我們有些走了的壞學生，

只因他們懂得恩賜運作，就被其他教會看作寶貝。因為其他教會根本沒有恩賜運作。 

 

 

 

所以，能夠想像，那些人走了後性格就變壞，與他說話的一定是魔鬼。 
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因為，當我們教大家恩賜運作時，其中一個最重要的保護是不用你們做的，所以我從來沒有教你們，

這就是教會對你們的遮蓋。如果你沒有這間教會對你的遮蓋，所有的恩賜運作，絕大部分已經是邪

靈對你們說話了。 

 

 

 

所以，為什麼一定要檢測，如果你在其他教會，一定要檢測那間教會。如我所說，如果講者沒有信

譽，不知道他如何；第二，就是倚靠那間教會的遮蓋，如果那間教會很弱、不行，你都可以估計他

們的預言都是錯的。因為，第二就是這間教會的遮蓋。 

 

所以，很多弟兄姊妹發覺，當我教大家恩賜運作後，你們立即便會學懂。但有些人卻立即以為自己

很厲害、很有天份。其實，排第二重要的就是這間教會的遮蓋，使你能夠進行運作。 

 

但當那些人離開的時候，他們所說的預言，最初有五成以上是來自邪靈的，但到最後九成九都是來

自邪靈的。你就明白，為什麼很多走了的壞學生越變越畸形，他們無論是犯姦淫或犯其他罪也好，

最後卻還要說是神叫他們來攻擊我們教會。「嘩！究竟有沒有弄錯？你那個叫你犯姦淫的神竟走來攻

擊我們教會，然後說那個是神，你究竟是否在信希臘神？」他們走了之後不但犯姦淫，並且什麼也

幹得出來，他們「偷呃拐騙」和犯法，然後就指這是神天天感動他攻擊鍚安教會和惹事生非。 

 

如我所說，因他們失去這間教會的遮蓋，由他們離開教會的第一天開始，當他們在傾聽神的聲音時，

他們所接收到的資訊已經有五成是來自邪靈，之後更會增加至九成是來自邪靈向他們說話。 

因此，遮蓋是非常重要的，而這間教會之所以有遮蓋，就一定是因為我身為這間教會的牧師，至死

忠心跟隨神的方向，所以這個遮蓋才會永遠續期。 
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坦白說，有人問，為何要付出這麼多代價去跟從神，又要旅行或做其他事情，就算是神帶領，不是

都可以做一些較容易的選擇嗎？ 

 

其實，如果錫安教會選擇不跟從神，教會從神而來的福份和遮蓋會全部瓦解。舉例：如果今次我沒

有跟從神北上度假，我們的恩賜運作就會開始瓦解，因為神會大量收回祝福，祂不會把祝福續期。

這就是我學習和教導恩賜運作的祕訣，由學至教也能夠及格，這等同一間公司要有人授權才可發牌。

當我研究這個問題時，我能夠有資格發牌給你們，並且有資格教你們恩賜運作，而我肯定你們可以

恩賜運作，是因為我已經知道，向神申請發牌的代價。假如我永遠不放棄這些秘訣，教會就繼續有

這份遮蓋。 

 

若這間教會不是至死忠心跟從神的話，神給我們的福份便會慢慢瓦解。那種保護、教會對你們的遮

蓋、恩賜運作中的準繩度便會慢慢消失，甚至我們可能開始把邪靈當作聖靈。在歷史上，有許多教

會都曾出現同樣的問題。因他們開始時完全愛主，後來就變質，但又不知道是什麼原因？人們以為

世界是講求法律，對神來說，其實神的寶座是最講求律法的。每一件事都要按照規矩，稍有偏離亦

不容許。 

 

 

 

許多人自以為，如果他們是日華，就不會這樣做；他們帶領這間教會，就會走另一條路。如你走另

一條路的話，連我們祝福的邊也永遠沾不上。你自以為擁有這些祝福，就可選擇走另一條路；其實，

是因我們走了這條路，才可得著這些祝福，並且需於神面前申請，而祂又認可才能成功。你永遠使

用這方法，祂就會依循祂的律繼續給予祝福，所以，我相信用以下兩種方法就可以辨別。 

 

第一，那人的信譽； 

第二，如果你不知道一個人的信譽是怎樣的話，就要看這間教會中為你恩賜運作的人，及這間教會

的系統是否讓毫不成熟、或是否由剛剛轉會過來的人為你恩賜運作呢？ 

 

若這些人為你恩賜運作的話，就真的是嗚呼哀哉了！因為，恩賜運作牽涉到一件事，如果一個人用

邪靈來恩賜運作，他只要碰一碰你，你就完蛋了；他按手於你身上，你就完蛋了。 
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你一生就真的很多時有虛謊和欺騙的邪靈纏繞著你。就如 Rick Joyner 所言，他們向其他人分享「全

球性海岸線事件」的預言，但這些人卻不聽從，這就是因虛謊的和欺騙的靈欺騙著他們。 

 

這種事在教會界就如病菌一樣，他們不知道有些東西如不消毒的話，就會把邪靈傳染給其他人。這

就如醫院一樣，我們知道醫院若不多進行消毒，便會出現病毒傳染問題。所以，教會一定要保持著

某些情操，才可以將邪靈的病毒，於教會的屬靈恩賜運作、醫治或按手中永久消除，否則只會把病

毒四處散播。 

 

 

 

所以，外面有些靈恩教會很怪異，那些人的信仰是不能走遠路的，在短時間裡，不是冒出一些怪事

情，便是有諸多的問題出現。在這些怪異的靈恩教會裡，不要期望有一個幸福的人生，就連一段正

常的婚姻也沒有，因為邪靈在這些教會裡有座位。 
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教會的最高負責人要持續做一些指定的程序，按著《聖經》的律例、原則，以及神的即時話語（Rhema）

的原則，才可以維持舊有的祝福，並在其上建立，而得著新的祝福。 

 

在眾多的祝福裡，「恩賜運作」是很嚴格的。因為這涉及人們與靈界有一個穩定的溝通，就如通話機

一樣，要保持特定的頻道，才永遠收不到其他頻道的雜音。如果轉了台，就必定收到雜音。因此，

教會一定要調校至傾聽到神聲音的頻道。換言之，唯有在上總負責的牧師能夠長期聽到神的聲音，

那麼，在下的門徒在「恩賜運作」時，聖靈才能長期向他們說話，這是一個定律。當在上的負責人

開始聽不到神的聲音，在下的「恩賜運作」便不能維持，並且產生很多聯想和人的聲音，但因為內

容大多準確，於是他們便用血氣去維持。很多的靈恩教會不懂得這個代價，因而產生了很多問題。 

 

問題四：以往，有些前會友在早年，為人所進行的恩賜運作是很準確的。但在他們臨離開教會前，

突然間，他們的恩賜運作會出現很多誤差，甚至開始胡說八道。那麼，究竟恩賜運作的準繩度是否

一個良好的指標，能讓我們檢測自己的信仰情況呢？ 

 

答：就如我說，年紀越大，我們與自己說話的聲音也越多。 
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當人嘲笑我們時，為何我們會覺得痛？然而，當別人嘲笑我時，我一點感覺也沒有，反覺得榮幸。

我會認為這些人不跟從神，只是他們愚蠢而已。換言之，當人開始不跟從神，這些讓人感到痛苦、

疲倦和勞累的聲音，很多各樣怪異的信仰情操，或是信仰毛病便會出現。那些聲音除了平時與他說

話，在一些重要的骨節眼上干擾他之外，在「恩賜運作」上更加會出現。 

 

因為「恩賜運作」就如一塊放大鏡，用放大鏡方式，可以將「恩賜運作」放大。 

 

 

 

但如果人不阻止邪靈所加諸的自私、私慾，那麼，在「恩賜運作」時，就是放大了自己不好的地方。

因此，這些人所說的內容不準確，這是因為他們可能已有去意，卻說是聖靈帶領他們，但每晚與他

說話的聲音都是憂慮、苦毒、不饒恕或後退等，但他們卻說這是聖靈印證。 

 

 

 

偶然在吃飯時看見一個檯號，那是他想上的教會的門牌號碼，便說成神印證他往那所教會。如果看

見「999」，難道就要撥打「999」報警嗎？這些環境印證真是可怕，神不會這樣與他們說話！因此，

很多時候，人跌倒，就是由於常常沒有處理這些聲音。 

 

藉著恩賜運作，讓我們能傾聽神的聲音，卻不能取代我們建立一個健康的信仰，恩賜運作只不過是

健康信仰的其中一部分。當一個人的信仰完全不健康時，他放大的已經是另一種的聲音。縱使他聽

到聖靈的聲音，可是當他幫助別人解讀時，也都加上了自己的主觀鏡。 
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有些人跌倒是因為急功近利，有些是不懂得按部就班，他們都是沒有良好的信仰根基，導致他們在

跌倒前，明顯在恩賜運作中顯示出來。 

 

問題五：Bob Jones 過去的預言都很具體，事後亦很指定性地發生了許多他所預言的災難，我們的「2012

信息」由 2009 年 9 月，就是 Bob Jones 榮耀列車的預言而開始，而現在已經差不多經過了三年半，「2012

信息」也到了尾聲，我們亦預備了這次的大度假，Bob Jones 的大會在二月開始，但文章卻在 5 月 11

日才在網上發放。這樣看來，Bob Jones 這次的預言，是否可作為我們的「2012 信息」已經到達終點

的標記呢？ 

 

 

 

答：這個答案是正確。我們「4794」的定命也是來自 Bob Jones 的。 
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他們與世界上其他的先知是不同，這班先知是那麼聞名、出類拔萃，他們在八十年代時已完全脫穎

而出。Paul Cain 當時能引用《耶利米書》經文的章節，預言地震出現時的時分秒，其恩賜運作的領

域是多麼超級。 
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影片：先知 Bob Jones 印證 48 小時審判 

 

究竟「全球性海岸線事件」會在什麼時發生？除了早前提及，先知 Bob Jones 在 Rick Joyner 所辦的先

知聚會中，除預言美國西岸將會有大地震及海嘯，勸籲人離開沿岸地區外，在另一個場合，先知 Bob 

Jones 亦作出相同的警告。在預言中，他更解釋了當中的原因和時間。 

 

 

 

當主持人問及 Bob Jones 有關神對以色列的看法時，他提及，當美國干預以色列的內政，分裂加薩時，

新奧爾良就受災殃。他將干預以色列及美國得到災難之間畫了一個等號。 
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這證明先知 Bob Jones 亦理解及認同早前日華牧師花了多個星期，講解以色列重石頭及 48 小時審判

的現象。就當日美國總統小布殊逼使以色列放棄殖民地給巴勒斯坦，以換取和平時，神就用颶風卡

特里挪審判新奧爾良。 

 

 

 

此外，Bob Jones 亦提及，如果今次美國再次插手以色列問題。神會以加州地震及新馬德里（New 

Madrid）板塊斷裂，並且將美國分為兩半作為審判。 
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因此，美國要為以色列代禱，更不要插手以色列問題。顯然，先知 Bob Jones 再一次印證了「2012 信

息」，亦印證了「2012 信息」是神時代性的計劃與方向。當然，「2012 信息」比先知更先，早已將

事件的內容及原理分析和分享。 

 

同時，這預言亦解釋了「全球性海岸線事件」的主因，極有可能與列國難為以色列，帶來神極大的

審判有關。 

 

Bob Jones 預言： 

Did the Lord show you anything about Israel? 

主可有告訴你有關以色列的事情？ 

 

One of the worst things that could happen to America. 

那關係到美國最壞的事情。 

 

Every time we butted into Israel’s business, the last time we butted into Israel’s business, we had them divide 

Gaza, and New Orleans got all the rain they wanted.  

每次美國插手以色列的事，上次美國插手以色列的事，我們促使以色列放棄加沙，新奧爾良就遭暴

雨侵襲。 

 

And there is an intention now of dividing Jerusalem, and if this takes place the New Madrid fault will divide the 

United States. Isaiah 18. 

現在有人意圖分割耶路撒冷，如果發生，新馬德里斷層會把美國一分為二，《以賽亞書‧18 章》。 

 

Pray that this does not happen, pray that we take our hands off of Israel, and keep our hands off of it, that we 
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mind our own business and not Israel’s business, for if we do, then we will become a Third World nation, and 

the New Madrid fault will divide this nation. 

禱告這事不要發生，禱告我們撤手不管以色列的事，永遠也不干涉，讓美國只專注自己的事而非以

色列，否則美國會退步成第三世界國家，新馬德里斷層會把美國一分為二。 

 

The New Madrid fault will divide, and that will lead to the division of Jerusalem, that will lead to the division of 

Jerusalem. 

新馬德里板塊會斷裂，並耶路撒冷會一分為二。 

 

The rabbis are afraid that we are going to invade them [Israel] with NATO troops which would be America. And 

if we did we'd quit being the police force of the world immediately, because the earthquakes would shake us until 

you would not believe what would take place. Even the poles would shake. The place would shake. 

拉比擔心美國會以北約軍隊攻擊以色列，如果美國如此行，就會立即喪失世界警察的身份，因為難

以想像的地震會重創美國，連極地都會有震感。 

 

And it isn't for the New Madrid fault, it is for the California, but it can sure hurry it up. And I am telling you that 

this flood and all of these other things are nothing compared to what the New Madrid fault would do to America. 

新馬德里地震的時候尚未到，加州地震時候卻到了，事情加速發生，留意，新馬德里板塊斷裂對美

國的破壞，將遠超過任何洪水或其他災害。 

 

So we need to pray.  

所以我們需要禱告。 

 

You need to pray continually for mercy for Israel. Pray for her continually. Never let up on praying for her. I 

learned a long time ago, the prayers you pray for Israel get answered. And your own prayers then get answered. 

So I would make praying for Israel a priority. 

你要不住為以色列求憐憫，不住為以色列代禱，不要懈怠，許久以前我已學懂，為以色列作的祈禱

會蒙應允，然後你自己的祈禱就會蒙應允，故此我以替以色列禱告為優先。 

 

=================== 

當時，他與其他先知不同，他預言將來會出現一批新族類，無論對《聖經》的認識、為神所付上的

代價、聖潔程度，都比他信徒更高。他不斷提到新族類，當時人人都趨之若鶩，人人都相信他所描

述的是自己。後來，我們驚覺他提到的事和我們每星期所發生的事情非常吻合，而且十分密集，簡

直是印證著我們所走的路。 
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對比以往歷代歷世的先知，他們是完全不同的，比上一代更加出類拔萃，只是他們已經正值老年。

他們常常提到，將來會有一批人興起龐大的復興，並且不願露面。新族類勢不可擋，比他們更加超

級，會帶領一些十分龐大的聚會，並且能令死人復活。他們是一個個團隊，當中每位都是很同心，

是一隊隊的約珥軍隊。 

 

影片：先知 Paul Cain 有關「新族類」的「體育場館」復興預言 

大約 1980 年，神多次給先知 Paul Cain 一個名為「體育場館」的異象“Stadium Vision”。在異象中，

神給先知 Paul Cain 看見，在最末後日子，美國各地的體育場館都充滿了成千上萬的人，他們都因耶

穌基督的名，神蹟地得著醫治。人們趨之若鶩地歸向神，是一個全美國的復興。而且不單只美國，

甚至全球人口都會轉向基督。 
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電視台的記者不斷轉播死人復活和神蹟醫治的故事。沒有人知道這些人是誰。先知 Paul Cain 形容他

們是「幾乎是隱姓埋名的人」「 almost faceless men」。 

 

 

 

他聽到一個電視節目主持人說：「今晚沒有體育賽事報告，因為所有的體育場館、棒球場和舞台都

被用於大復興聚會，充滿了人，並叫喊著說：『耶穌是主，耶穌是主！』」 

 

Paul Cain 看到這些人不停地帶領聚會，三日三夜沒有進食任何食物、水，甚至沒有更換衣服。在異

象中，Paul Cain 站在一個名為「人生的十字路口」的地方，看到一個廣告牌，上面寫著：「約珥的

軍隊現正在受訓，正在接受訓練去順服耶穌基督。」 

 

Paul Cain 說：「他們將回應這個屬天的呼召，是一種新族類，敬畏神的冠軍人馬。」 

 

1999 年 Paul Cain 於「佛羅里達州體育場館」錄音片段： 

And my first dream of vision of the last day ministry and the stadium ministry began right here in Florida. I mean 

right here in Florida, between North Florida and South Florida. 
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我首個末日體育場館事奉的異象，就是在佛羅里達州開始，就在佛羅里達州這裡，北佛羅里達州和

南佛羅里達州之間。 

 

Well, it's the most inspiring vision. It has gotten me into so much trouble but I don’t care. 

這是最令人振奮的異象，這異象帶給我很多麻煩，但我並不在乎。 

 

[laughter and applause] 

[笑聲和掌聲] 

I got heard about some moment, and I wrote some e-mails to the people who wrote these things and they ran 

some retractions. 

有時候人願意聽我，我亦有寫電郵給寫那些東西的人，有人願意撤回言論。 

 

And then there were some people who didn't take off on the retractions. So I said, they're gonna stop somewhere, 

just let them go ahead. I wish they spell my name right. So that’s okay. 

但有人還是沒完沒了地討論著，所以我說：算了吧，反正（流言）總會止息，但願他們寫對我的名。 

 

But God gave me a bona fide vision of stadiums being filled in the last days. 

上帝給了我一個真實的異象：末後日子體育場館都充滿了信徒。 

 

Well, I’m having trouble getting to the vision stadium for I want it to come across right. I don’t have any 

notes on it but I’m just gonna tell you out of my heart and hope that I can encourage you with this vision.  

述說這異象有點困難，希望能述說得完全，我沒有任何筆記，我會直接的從心告訴你，希望這異象

能鼓勵你們。 

 

In this vision, I was on my way to a last day revival, and it was in a stadium, and when I got there, the stadium 

was just jammed with people, hundreds and thousands of people, everywhere, they are out on the fields, and the 

stadium was an open-air stadium.  

在異象中，我正趕往最後大復興的現場，那聚會在大球場舉行，當我到達後，看見人山人海，成千

上萬人，到處都是人群，有些甚至站到球場上，那球場是露天的。 

 

I’ve never seen one that large before, that I can recall, and so, on the stadium, they had not just sick people, they 

didn’t just have people in wheelchairs, but they had people on hospital gurneys and carts and stretchers that 

were dead. I mean it was something else.  

在我記憶中，我從未見過這麼大的體育場，那裡不但有病人，有坐輪椅的，還有睡在輪床、手推車

和擔架上的死人，那真是與眾不同。 

 

They were dead people, and here, these almost faceless people, you couldn’t tell who they were, they were call 

of God, and they were faceless people. 
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竟有死人在場，然後一些隱姓埋名（faceless）的人，你說不出他們是誰，他們是神的呼聲，是不露

面的人。 

 

The…what they call…the news media, they were all there. like ABC, CBS and NBC, and CNN and all of those 

and they were broadcasting simultaneously so media were going on and kind of giving a report at the back of the 

stadium and they were saying, ladies and gentlemen, there’s no news report tonight, seemingly, only good news. 

另外新聞媒體也在場，如 ABC、CBS、NBC、CNN 等等，他們都在直播節目，傳媒在球場後方現場

報道，說：女士們，先生們，今晚沒有新聞報道，看來只有好消息。 

 

These stadiums, soccer fields and football fields, and arenas like these are filled with people all over the world. 

And people are standing on the platform. They’ve been there for three days without food or without change of 

raiment, and they are going strong. And they are all the faceless and we can’t get a handle on them. We don’t 

know who they are. They are almost faceless people. 

體育場館、足球場、橄欖球場，所有球場都充滿著世界各地的人，而且有人站在平台上，他們已經

有三天沒有進食或更衣，但狀態依然良好。他們都是隱姓埋名的人，根本無法辨識，我們不知道他

們是誰，他們幾乎是匿名的人。 

 

And they are announcing over the loudspeakers, We have a resurrection from the dead over here! This gentleman 

was just brought fresh from the hospital morgue, pronounced dead and now you see him, he is walking, he is 

talking, he is resurrected. Oh, that’s exciting! 

他們透過喇叭宣布：我們這裡有一個人從死裡復活！這男士從醫院停屍房被帶來，已宣佈死亡，現

在你看到他在行走，在說話，他復活了，真令人振奮！ 

 

No sporting events to announce either because all these stadiums, and soccer fields and football fields are filled 

with people. 

今晚也沒有體育賽事，因為所有體育場館、足球場和橄欖球場都坐滿了人。 

 

Well, we have a resurrection from the dead. This is going on all over the world.  

好，我們有一個人從死裡復活，這些事遍布世界各地。 

 

Now there is still a move of God so far above. It is so unprecedented that nothing has ever been like this before 

and nothing will ever be like it again. It will bring the King, our king back to this earth. It will bring Jesus back. It 

will be that kind of sound around the world. The gospel, the dead burial and resurrection of Jesus Christ, the 

prophetic gospel that all old prophets talk about will be fulfilled before your eyes everywhere. Amen.  

現在天上的神還要動工，那是前所未有的，從前沒有像這樣的事，將來也不會再有，這復興將使萬

王之王，我們的王重回地上，把耶穌帶回來，將來各處各地都會聽見這種聲音，耶穌基督受死、埋

葬和復活的福音，所有老先知預言的福音將在世人眼前一一應驗，阿們。 

======================== 

那麼多年頭裡，他們全都印證著我們的方向，尤其是我們分享「2012 榮耀盼望」的信息，其他還包
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括《錫安日報》成立的時間、金筆的復興等，他們所出的預言常常是遙指著我們的。 

 

 

 

 

有一些記念，例如：「4794」等，及至今次也是由他印證我們所說的話。這肯定與四年前他所分享的

相比，這次分享是與以往的分享是截然不同的。但我們由三年半前分享「2012 信息」至今，演變至

這個行動。要記著，我們三年半前由他印證我們的信息，打從開始分享時的幾個月，我們已是分享

「大旅行」等的預備，但他一直沒有提及這些，及至我們度假期間，他們才突然提起這話題，你會

看到，由始至終，他同樣地一直印證著，他分享中提及的那群人，這是一定與我們有關，一定是指

我們的。 
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因為我們已比他們還要早，我們簡直是他們所說的「傳說中還要比他們早知的先知」，相比他們還要

厲害。他們已出身二、三十多年了，他們這一群人已經開始年老了，但還未能訓練到一組團隊能夠

四處服侍，但我們卻不然。 

 

 

 

現在我們所擁有的人才，這些人所認識的東西，並且那份弟兄姊妹的同心的程度，實在令很多教會

也羨慕。因為，他們無論如何也沒有這樣級數的人及那份同心。 

 

我們猶如 Bob Jones 所說的那群人，現在卻真的發生在我們身上。神讓他所做這事，一方面是印證我

們所做的，另一方面是以他作為一個 Marker（標記），讓我們清楚知道，我們就是他所說的那群人。
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並且，更重要的是，我們就是他們所羨慕的那群人。 

 

我肯定，他們相當羨慕我們比他們早知道這事情，因為這會看到神「信託」的程度。神信託他，就

會把信息給他們。但神信託我們什麼？神信託並教導我們如何預備這套信息，除了分享給我們知道

之外，我們有多少方向要去選擇，我們要預備多少東西？這全都是神感動我們去作的，神為我們預

備了很多善後的工作。 

 

   

 

對比神在我們身上所做的事，以及神在 Bob Jones 身上做的事。神好像只是給 Bob Jones 一套信息後，

便叫他出去分享了。但我們卻是，神告訴我們：「給我靠近來，我親自教導，並由最基本的去教導，

且要早三年教導你們。你首先要在教會設計這種系統，然後才能分享這套信息，好了！當你們分享

這套信息時，你們要做這些做那些，才能作準。你們要選擇這些和那些才去教導別人。」 

 

 

 

我們這套信息除了單單是信息外，要分享這信息，在的背後究竟要組織怎麼樣的團隊啊？大家都知

道叫「2012 小組」。這全都需要神為我們預備一切才能達到這程度，祂帶領這些人才，祂教導我們分

享信息。你現在找一間教會，要他們將我們的信息由頭至尾分享一次，恐怕在一年內，他們的成員
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不是跑光，即使是不跑光，也會在一年半內全都死光。 

 

你以為我們現在所做的事情很容易嗎？即使只是請他們做一模一樣的信息，他們也叫苦連天。甚至，

曾經有一間分會，只是請他們播放原著版本的信息，他們都已經叫苦連天，甚至埋怨：「我要離開教

會，我接受不了」，其實，只是請他們播放信息而已，但也出現了如此反應。 

 

這不單是一個創舉，更是神給予我們耳提面命的帶領。 

 

 

 

與國際先知 Bob Jones 對比，神只是給他一篇信息而已，神對他的帶領少得可憐。Bob Jones 的預言級

數已經滿有神的同在、神的帶領，但相比之下，他們就如同孤兒一樣。 

 

這套如此完整的、精湛的、準確的信息，份量是何等大，當中是需要作出如此多的決定和方向才能

完成。我一時決定做這些、一時決定做那些，但當全部按著程序做時，方向卻如此準確！試想想，

當中需要多少帶領、多少超自然印證、多少預言，甚至在每個預言中，其精密程度要如同寫《聖經》

那種級數才能組合而成。 

 

基本上，神若不指示我執行，我便不會執行。其中，我已親身作出了示範，在那數年間，我沒有運

用過任何恩賜。 

 

 

 

但現時我卻做了很多的工作，對比之下，便會發現，當中並沒有一樣事情是我想出來的。你可想而

知，我究竟從神身上得到了多少啟示？神對我說了多少說話？神作了多少決定，才讓我們達到今天
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的光景。若將國際先知與我們對比，他們便猶如孤兒一般。因此，我們處身於一個令他們羨慕的光

景，而那光景是他們未曾想過，對他們而言，更可說是一個傳說。 

 

 

 

在 2009 年 12 月的「2012 信息籌備營」裡，我們已有如此完整的信息、方向和做法，並且能作出相

對的預備和調整。「2012 信息籌備營」前，我已約見所有領袖，分享有關儲糧的事宜。當時，傳威策

略家和我把自己所有的積蓄拿出來儲糧，然而，這些國際先知卻在現時才提醒：「你們儲備罐頭食品、

食物吧！」我們在那時已經有一套完整的信息，並且演變到今天。當中，我們是在神無誤的帶領下，

方向要完全正確，並且在整體上每一個也合拍才可。這如同神吩咐 Bob Jones 說《Iron Man 3》這個標

題，然後向我說：「你們要把一齣《Iron Man 3》拍攝出來。」，分別便是這樣。 

 

與我一起工作的 2012 小組也會認同，神對國際先知 Bob Jones 說的《Iron Man 3》，只是由他負責預告，

但神卻對我說：「由你來擔任導演，籌集資金拍攝，負責全部的工作，並把整齣電影拍攝出來」， 

然而，國際先知卻還未達到能拍攝影片來給人觀看的程度，所以，這個對比一點兒也不誇張！因此，

這是兩個與神溝通上的對比，這是他們所羨慕的級數。 

 

如我所言，國際先知只知道題目，而我們不但知道題目和內容，甚至還把它拍攝出來。《神州十二號》

及現時所有的拍攝是多麼龐大，若單以這套信息來說，若請一間普通教會照著執行出來，他們也會

痛苦不已，他們定是做不了，因為，除了要求高外，更需要神仔細的帶領及傾聽神聲音細緻至一個

他們也會羨慕的領域的程度。 

 

影片：國際先知的預言與錫安教會 

隨著先知 Paul Cain 在 1980 年復出後，就不斷對教會界發出一個很重要的預言，內容是有關在最後的

大復興中，一群新族類基督徒將會興起。他們會令到所有的體育場館、棒球場和舞台都充滿大復興

聚會，甚至他們的領袖有 30 萬人，而跟隨他們的人會有 10 億之多。 
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從 1980 年開始，神興起一群先知民眾，他們大都聚集在美國的堪薩斯城，所以，他們又被稱為「堪

薩斯城先知民眾」。 

 

 

 

他們早年以 Paul Cain 和 Bob Jones 為首，後來神在當中興起其他的先知，例如 Rick Joyner、Bill Hamon、

Mike Bickle、James Goll、John Paul Jackson、Cindy Jacobs、Paul Keith Davis 和 Chuck Pierce 等等。多年

來，在國際基督教界，這一群先知民眾都成為神的代言人，把神在這時代的計劃分享出去。 
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自 1985 年開始，日華牧師按神的帶領，在香港開始「錫安教會」，藉不斷地研讀神的話語，從釋經

裡找出神時代的旨意，並且從不間斷地，每星期把新鮮的《聖經》啟示分享出來，教導錫安教會的

弟兄姊妹，切實地把真理活用在日常生活之中。 

 

而在多年來，這群先知所發出的預言，都彷彿是同步地印證神帶領錫安教會的每個步伐。 

然而，這些先知只是說出神時代計劃的標題，而錫安教會卻是去完成神時代的計劃的一群。 

 

在早年，錫安教會都是在不知情的情況下進行一些計劃，及後，我們才發現，原來先知早有預言，

印證我們這些計劃的步伐。例如當錫安教會由 1998 年中開始的「第一個動勢」 ── 錫安新歌創作，

原來在 1990 至 1994 年之前，已有先知，例如 Rick Joyner 預言教會將會出現「新音樂」。 

 

   

 

及後，錫安教會每出現一個新的動向時，就在事件發生的同一個月，甚至同一個星期，都有以上一

些不認識我們的著名的先知，說出預言以印證神給我們的帶領。 

又例如到了 2004 年 1 月 19 日，錫安教會官方網站《錫安日報》（www.ziondaily.com）正式成立，開

始藉著一篇又一篇的網上文字，加上錄像的分享而發放最新的資訊。 
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而在《錫安日報》成立前的兩個月，在 2003 年 11 月 24 日，神藉先知 Bill Yount，在 Elijahlist.com 發

表了一篇預言，題目是「我看見有一支支金筆從天堂跌到地上來。」 

 

 

 

然而，到了近幾年，有時候，甚至是我們先有一個來自神所帶領的新行動和新啟示，直到我們差不

多已純熟地運作時，這些國際先知才說出有關這個新動向的預言。 

 

其實，早在 1980 年代時，當先知 Paul Cain 帶出「新族類」的預言時，神已經感動他，指出這一群

「新族類」就是《聖經‧約珥書》所形容的屬神的軍隊，並且經文一開始就是指向在錫安吹角的人。 
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約珥書 2 章 1-11 節： 

「你們要在錫安吹角，在我聖山吹出大聲。國中的居民都要發顫；因為耶和華的日子將到，已經臨

近。那日是黑暗、幽冥、密雲、烏黑的日子，好像晨光鋪滿山嶺。有一隊蝗蟲（原文是民）又大又

強；從來沒有這樣的，以後直到萬代也必沒有。牠們前面如火燒滅，後面如火焰燒盡。未到以前，

地如伊甸園；過去以後，成了荒涼的曠野；沒有一樣能躲避牠們的。牠們的形狀如馬，奔跑如馬兵。

在山頂蹦跳的響聲，如車輛的響聲，又如火焰燒碎秸的響聲，好像強盛的民擺陣預備打仗。牠們一

來，眾民傷慟，臉都變色。牠們如勇士奔跑，像戰士爬城；各都步行，不亂隊伍。彼此並不擁擠，

向前各行其路，直闖兵器，不偏左右。牠們蹦上城，躥上牆，爬上房屋，進入窗戶如同盜賊。牠們

一來，地震天動，日月昏暗，星宿無光。耶和華在他軍旅前發聲，他的隊伍甚大；成就他命的是強

盛者。因為耶和華的日子大而可畏，誰能當得起呢？」 

 

先知 Paul Cain 指出，這一群新族類，就是《約珥書‧2 章》所形容，是耶和華的軍隊，他們像軍隊

一樣，不是紙上談兵的基督徒，而是一群有實際行動，對撒但的國度充滿破壞力的精銳步隊。 

 

及至 2009 年 9 月，當日華牧師正考慮是否分享「2012 榮耀盼望信息」之際，神再一次藉著國際性權

威先知 Bob Jones，在 2009 年 9 月 5 日，於其網站 BobJones.org 及 Elijahlist 上，發表了一篇名為「神

榮耀之列車」（God’s Glory Train）的預言，預言明說，將會有一個「時間錦囊」（Time Capsule）

在 2012 年打開，當錦囊打開時，就正是神榮耀列車到步之時，而這個「時間錦囊」存藏著歷世歷代

以來的智慧（Wisdom of the Ages）。 
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因此，這預言正好印證日華牧師考慮分享的「2012 榮耀盼望信息」，因為信息的內容，正好是從各

方面的資訊，例如：拉線、48 小時審判、黃道十二宮、瑪雅年曆等等，打開歷世歷代以來，只有君

王和精英才能夠擁有的真知識，並且藉此能向全人類揭示這些隱藏的智慧。再一次，先知預言了神

的計劃，但錫安教會卻是全教會上下同心地用行動跟隨神的步伐。 

 

隨著日本發生 311 大地震和海嘯，日華牧師加緊分享《聖經》有關主耶穌曾教導基督徒，必須認知

逃離神審判的地區和災難的智慧，從而誕生了 2011 年 8 月和 9 月大旅行，並進而出現 2013 年 5 月北

上大度假的行動。 

 

正當我們在 2013 年 5 月北上大度假的同時，先知 Bob Jones 和 Rick Joyner 在網上發表了一個在 2 月

聚會所說的預言，內容正提及美國將面對比日本 311 事件更嚴重的地震和海嘯，並呼籲所有在美國

東西兩岸的基督徒要撤離海岸線，到內陸地區居住，這與錫安教會的信息和行動皆互相呼應。 

此外，有趣的是，該兩次的行動，教會大部分弟兄姊妹都是乘坐國內火車作為交通工具，正好對應

Bob Jones 預言中的「榮耀列車」預言。 

 

而在過去的十多年，錫安教會就像一支機動步隊，無論是街頭佈道、成立《錫安日報》、建立和遷

拆聖殿、共舉辦八次大型「說的聚會」、建立恩賜運作隊伍、科林和策略區的成立，以至到「2012

信息小組」和全教會同心協力製作的電影部，錫安教會就如同先知 Paul Cain 所預言的約珥軍隊新族

類一樣！ 

 

所以，弟兄姊妹，讓我們繼續同心預備，成為主耶穌基督再來的新婦級教會！ 

 

第二章：總結感言 

聽畢這篇信息後，大家應該亦會感恩，因為我們真的是置身於神所帶領最前線的一群。不論是 Bob 



20130623   www.ziondaily.com 
 

 
 70 

Jones、Paul Cain，甚或人類歷史上許多人都會羨慕這光景。於這光景中，這不單值得讓我們把生命

的全部投資進去，我們更是需要如此去作，因為這是神所帶領的。 

 

 

 

神所做的這事有多偉大？我們看見神動工，就如工程師建造一座建築物一般，我們亦曾形容，神給

予我們的帶領，就如建立教會的最後部分。祂對此是何等仔細和嚴格，原因在於正在建立的是至聖

所中的約櫃，所以我們的確榮幸能參與在這個過程之中。 

 

在這些過程中，有些人或許會趕不上，然而，縱然趕不上，亦不要發出怨言，因為我們會被自己所

說的話牽著鼻子走，有些人是先發出怨言，然後再辯解、最後更合理化（Justify）這些怨言。他們會

埋怨說：「日華牧師很差勁，既沒有聽到神的聲音而且做錯了。」 

 

若自己趕不上，完成不了，自卑和內咎，也總比上述那些發怨言者，跟神的受膏者爭鬥來得好，因

為我不用跟你爭鬥，神卻會跟你算帳。所以，我們要緊守自己的口，倘若軟弱了，便承認自己的軟

弱，千萬別以藉口把責任推卸給別人，如埋怨別人走得太快、難以跟隨或太辛苦，所作的事太龐大、

要求太高了、別人設計和做法天馬行空或無中生有等。 

 

千萬別以這些成為埋怨的藉口，因為軟弱、污穢、情慾的罪會教導你尋找跌倒的理由。千萬別聽從

這些聲音，你要分辨出你的痛苦為何，錯誤為何，然後解決它，或尋找別人的協助以解決它。別明

明是自己跌倒，卻如老先知一樣只顧尊嚴和尊榮而不認錯、不改正。我們既然上了一所王者級的教

會，就當有王者的風範，但既然跌倒，就別裝成一個王者，要承認自己的軟弱，並從軟弱中再爬起

來。 

 

多年以來，我看到教會中的一些人，好的他學不到，卻把王者的風範歪曲成驕傲，明明是自己跌倒，

卻倒過來指責是這教會的不是、有問題等，因而要離開。原因是他學不到這教會裡的美好特質， 

卻把那份自尊心和驕傲發揮至極致。問題在於你既然跌倒，還有何資格這樣做呢？於神的僕人面前，

你只是小丑罷了。 

 

有時候，我會這樣想：這些人是否在開玩笑？你既然跌倒，還有什麼驕傲的憑藉？你離開神，還有

什麼挑戰聽見神聲音的人的憑藉？你已毀了自己的一生，還有什麼可教導別人，叫他們與你一起離

開、一起跌倒？這些人如小丑般度過一生，他越是希望保護自己的面子，卻於人前越丟臉。 
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所以，你要因現在所看見的感謝神，這些都是神所予我們帶領的證明。於這過程中，除了盡力以外，

還要謹記：教會、神的家的設計，就是縱然我們趕不上，也會給予扶持。當你願意承認自己的軟弱

和罪時，教會一定會幫助你。 

 

記著：在很早年前，在我分享《加拉太書》時也曾經說過，你犯罪的時候不要「Run from God」（逃

避神），你要「Run to God」（走向神），明白嗎？很多人在犯罪的時候，除「Run from God」之外，他

第一個做法就是「Run from church」（逃避教會），「我犯了這個罪，不要讓屬靈師傅知道。」 

 

 

 

我記得，曾經有個初信的基督徒，他犯了姦淫，但他所做的第一件事就是不讓教會知道。結果當他

結婚後，他卻犯罪，欺騙弟兄姊妹的金錢，最後要教會報警處理這件事。你這些軟弱，你以為不處

理它，就會走得容易點嗎？這條天國的道路，是要經過千錘百鍊的，如果你是這樣思想的時候，你

很快就會毀滅自己。 

 

所以，在這過程當中，就算是自己的軟弱，也要承認它。不要把它成為怨言，不要把自己的軟弱變

成了別人的不是；不要把自己的趕不上變了別人的盲目，對你不好和要求高，這亦是我們罪的聲音，

很輕易就把自己明明是污穢、軟弱和黑暗的罪保護了。 

 

 

 

我也說過，你為了什麼覺得痛？你為了什麼要保護自己？如果那個動機是錯，也要改正和修正它。

因為，我們現在是要跟從神，真的要付出代價。但是，這個代價是值得的，不等於我們現在跑到這

裡，靠欺騙就可以跟上這條天國的道路。 
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不是的，我們這條天國的道路是有神參與的，所以，在這個過程中，就算軟弱的時候，用主耶穌的

方法解決它。因為壓傷的蘆葦、祂不折斷，將殘的燈火、祂不吹滅。你承認自己的軟弱，並且在過

程中，不要像一頭生病後發狂的老虎一樣。 

 

你在屬靈裡生病的時候，你就要找人去醫治、去幫你，因為這條天國的道路是值得付上代價的。這

條道路，雖然要付上很多的代價，或者是你可能會感到疲倦、軟弱，或者是怕痛苦、怕辛勞，承認

和更正它吧！ 

 

 

 

你付不了這麼多的代價的時候，那麼你可尋找成為下線一點的幫助者。但不要明知自己有這些問題，

卻反過來指證別人說：「教會有問題！」這樣，你根本是找了一個自殺的方法而已。因為，教會由始

至終走到現在，是由神帶領我們。 

 

你所責罵的，或是甚至有些人希望找摩西來發脾氣，但沒有一個可以因這樣而進入迦南美地的。所

以，你不要把我當作一個出氣袋，找我做磨心。總之，憤怒、離開教會的人，不是可以怎樣說日華

也行。以現在來說：「肯定離開了的每一個人都希望神不是帶領著這間教會。」但有一個對他們來說

的最壞消息：就是神一直也沒有停下來帶領這間教會。帶領的程度就如 Bob Jones、Paul Cain 的級數，

所預言和羡慕的級數。 

 

所以，在過程中，你應該是得到最大祝福的時候，祝福剛開始掉下來，你不用像香港人，一下子就

把它變成了最大詛咒，這樣做好像瘋了。所以，在這個過程當中，就算自己的軟弱，承認它。哭過

多少次也沒關係，有人會扶起你。不要說：「這樣子會失勢，我寧願攻擊別人了，我把這個責任推卸

了。」「沒有人知道是因為我的軟弱，每一個都會認為是日華軟弱、還是這間教會軟弱而已。」不會

有這回事，因為你欺騙不了神。 

 

最後，每個人也和三個人說：「我會盡心、盡性、盡意、盡力去愛神！」 
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感謝主，最後我們學到什麼，都一起鼓掌、歡呼去感謝神！ 


